



<i>Communiqué</i>	Commission Tiers Monde de l'Eglise catholique 16 Bd. du Pont-d'Arve / CH-1205 Genève Tél. & Fax : + 41 22 708 00 78 (79) E-mail : cotmec@worldcom.ch Web : www.cath.ch/cotmec
Pour : Martyna Olivet	
De :	
Concerne : communiqué presse	
	Genève, le 23 mars 2006

Déchets of Switzerland

“Cailler of Switzerland” est la nouvelle présentation de la plus ancienne marque de chocolat suisse. La nouveauté se trouve surtout dans le conditionnement, qui est totalement en plastique ! Selon les emballages, nous avons jusqu'à 100 grammes de plastique jetable pour 130 grammes de chocolat. Une augmentation significative du rapport emballage/produit par rapport à l'ancienne formule. Même les fameux carrés Frigor ne pèsent plus que 7g au lieu de 7,5g auparavant. Le plastique utilisé est épais et résistant, ce qui fait que les emballages ne peuvent pas être pliés, et provoquent ainsi un énorme volume de déchets.

Des études préliminaires indiquent que ce nouveau conditionnement va causer dix fois plus d'émissions de CO2 et un impact 4 fois plus élevé sur l'environnement, si on le compare avec les anciens emballages en papier et en carton

Et pourtant, sur son site, Nestlé déclare que l'impact environnemental est un facteur déterminant pour le choix de ses nouveaux emballages... Dans la pratique, il semble que les priorités soient bien différentes.

Renoncer au papier carton pour passer au plastique va en effet à l'envers du bon sens et des objectifs du développement durable. Le plastique est issu du pétrole, ressource non renouvelable dont on ne cesse de dénoncer l'impact néfaste sur notre environnement.

La COTMEC (Commission Tiers-monde de l'Eglise Catholique de Genève) est un organe d'information dont le mandat est de sensibiliser le public aux enjeux de la justice Nord-Sud et d'interpeller les chrétiens et le public sur leur responsabilité dans ce domaine.

Personne de contact: COTMEC, Martyna Olivet/ +41 22 708 00 78